

Naruto - Rise of the ShadowKing

die Geschichte des Dämonischen Drachen Hexers

Von Shadow_Wolf3660

Kapitel 7: Ein neues zuhause und besuch bei alten Freunden

Kapitel 7: Ein neues Zuhause und Besuch bei alten Freunden

So Leute heute geht's nach dem Time skip weiter. viel spaß

Es wahr ein schöner Tag in Konoha. Die Sonne schien und es war weder zu Warm noch zu Kalt. Ungefähr 1. Kilometer vor dem großen Haupttor sah man 4. Personen mit Kapuzen Mänteln den Weg entlang laufen. Die rechts außen laufende Person trug zudem ein Fuchs auf seiner Schulter und einen Drachen auf seinem Kopf. Links neben der rechten Person lief ein Mann der um einiges Größer als die rechte Person war. Daneben lief eine Frau die etwas kleiner als der Mann war und ganz links lief noch eine Person die in etwa so groß wie die rechte war. Am Tor von Konoha angekommen wurden sie von den Wachen aufgehalten eine von ihm rief "Halt!!! Wer seit ihr und was wollt ihr in Konoha" der Größte der Gruppe nahm seine Kapuze ab und zum Vorschein kamen rote schulterlange Haare die hinten zu einem Zopf gebunden waren, rote schlitzförmige Augen und ein an sich markantes Gesicht. Der Mann sagte "Wir sind die Familie Kitsune. Ich bin Kurama das links von mir ist mein Sohn Naruto und rechts von mir sind meine Frau Yuna und mein anderer Sohn Yatakari und wir wollen in Konoha eingebürgert werden" die Wache schaute misstrauisch zu der Familie sagte aber "Ok dann müssen sie die große Straße nehmen die durch das Dorf führt nehmen, ganz am ende ist dann das Hokagegebäude" Kurama bedankte sich monoton. So gingen sie durch das Dorf und Naruto viel es sichtlich schwer ruhig zu bleiben da ihm viele Erinnerungen an seine frühere Zeit in Konoha hoch kamen. Als Yuna sah das Naruto zitterte ging sie zu ihm und legte einen Arm um ihn um ihn zu beruhigen. Beim Hokagegebäude angekommen gingen sie die Treppe rauf und Naruto stieß einfach die Tür auf ohne anzuklopfen. Der Hokage schaute etwas genervt auf um zu sehen wer ihn da störte. Aber als er erkannte wer da vor ihm stand stockte ihm der Atem und er flüsterte "N..N..n..a.nar...naruto i..i..ic..ich da..da..dachte du währst Tod" Naruto schaute den Hokagen nur eiskalt an und sagte "wie du siehst bin ich noch quick lebendig und ich bin hier um dir zu sagen das ich das Haus meiner Eltern beziehen werde" der nächste schock für den alten Sarutobi wie hat der junge herausgefunden wer seine Eltern waren das fragte er ihn auch "wo..wo..woher weißt du das" "Nah ja sagen wir mal so ich habe Leute gefunden denen ich nicht egal bin" sagte Naruto in einem kalten ton "Ahhhhhaaaa und darf ich wissen wer diese Person ist" in dem dem

Moment kamen durch die Tür Narutos drei Begleiter und auf Kurama zeigend antwortete Naruto "Mein Vater Kurama bzw. du müsstest ihn als Kyuubi kennen hat es mir gesagt" Sarutobis Kinnlade fiel zu Boden als er Narutos Worte hörte und er sagte "Warum wie kann das sein wie konntest du..du.dieses Monster befreien" hinter dem Hokagen erschien auf einmal Yuna, hielt ihm ein Messer an die Kehle und flüsterte in einem eiskalten bedrohlichen Ton "wagen sie es nie wieder meinen Mann als ein Monster zu bezeichnen sonst werde ich ihnen zeigen wozu ein >Monster< fähig ist" Sarutobi zitterte bei dieser aussage weil er in diesem Moment die pure Mordlust die von Yuna ausging spüren konnte. Als er langsam wieder runter kam und Yuna das Messer von seiner Kehle nahm kramte er in einer Schublade und nahm einen Schlüssel daraus "hier habt ihr die Schlüssel und jetzt verschwindet aus meinem Büro" sagte er ihn einem aufgeregten Ton. Die Gruppe nahm die Schlüssel und verschwand in die Richtung des Anwesens. Auf dem Weg dorthin wurden sie von vielen Dorfbewohnern verwirrt und musternd angeschaut. Beim Anwesen angekommen öffneten sie die Tür und waren überrascht wie groß das Anwesen war den von außen sah es auf keinen Fall so groß aus. Sie merkten auch schnell das alles ziemlich staubig war so mussten sie erstmal putzen. Die Familie teilte sich auf so das Naruto und Yatakari das Obere Stockwerk übernahmen und Kurama und Yuna das Erdgeschoss putzten.

Nach 2 Stunden arbeit:

"So endlich geschafft" sagte Naruto etwas erledigt als sie alle wieder im Wohnzimmer saßen."Naruto, Yatakari ihr müsst noch zur Akademie und euch einschreiben" sprach Kurama zu den beiden "Ja stimmt komm Naruto lass uns das gleich erledigen dann haben wir an der Stelle ruhe" sagte Yatakari "Gute Idee" antwortete Naruto. So gingen die beiden zur Akademie, dort angekommen schrieben sie sich auf die Liste für die neuen Schüler. Als sie grade wieder auf den Weg nachhause waren fiel Naruto etwas ein und er sagte zu Yatakari "du hör mal ich will noch einen alten Freund besuchen geh du ruhig schon mal zum Anwesen" "Gut aber kommst du alleine klar" antwortete Yatakari besorgt "Alles gut du brauchst dir keine sorgen machen und selbst wenn habe ich noch Ryuichi dabei" erwiderte Naruto entspannt "stimmt hast recht, nah dann bis später" sagte Yatakari verabschiedend. Also machte sich Naruto mit Ryuichi auf den Weg zu Kakashi.

Bei Kakashi:

Naruto klopfte an Kakashi's Tür, als kurz darauf die Tür aufging schaute Kakashi überrascht zu Naruto und sagte "Ich hab gehört du währst Tod" "hab ich auch gehört" sagte Naruto während er lächelte und Kakashi umarmte Dieser sagte "Naruto ich bin so froh zu sehen das es dir gut geht und bitte komm doch rein" dieses Angebot nahm er gerne an und so gingen sie in Kakashi's Wohnzimmer und Naruto erzählte ihm die ganze Geschichte von dem Zeitpunkt an als er Kurama das erster Mal getroffen hatte. Nach der Geschichte wahr Kakashi einerseits Überrascht andererseits aber auch erfreut das Naruto endlich eine Familie gefunden hatte. Um seinen Gedanken etwas Raum zu geben sagte zu Naruto "Also der Kyuubi oh.. entschuldige ich meine Kurama hat damals gar nicht freiwillig Konoha angegriffen sondern wurde gezwungen von wem noch mal... ach ja Madara Uchiha" "Richtig" antwortete Naruto "Gut und Naruto ich Freu mich so für dich das du endlich eine Familie gefunden hast und noch eine Frage hast du schon eine bleibe in Konoha" fragte Kakashi weiterhin "Erstmal danke und ja ich hab schon eine Bleibe ich wohne mit meiner Familie Im alten Namikaze anwesen" erklärte Naruto "Ah das ist Interessant aber nun gut ich will dich nicht

länger aufhalten den es ist schon Spät" antwortete Kakashi. Naruto und Kakashi Verabschiedeten sich voneinander und Naruto ging Nachhause. Als er dort angekommen war aß er noch mit denn anderen zu Abend und verwandelte sich in einen Fuchs und ging dann mit Kiara und Ryuichi zu Bett. Sie wünschten sich noch gegenseitig eine Gute Nacht und schliefen dann ein.

So Meine Freunde das war's dann für Heute wenn's euch gefallen hat lasst gern ein Favo und Kommi da haut da rein

euer Shadow Wolf